

Diez millones de euros para arreglar las calles afectadas por el metro

El Ayuntamiento aprueba hoy el convenio que permite acabar las obras. **La Junta reparará todas las vías adyacentes al recorrido**

A. HUERTAS
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas
20 minutos

El Ayuntamiento aprobará hoy la adenda al convenio que regula y permite la terminación de las obras del metro. El Consejo de Gobierno de la Junta ya lo hizo en el mes de mayo y ahora le toca el turno al Consistorio, que tras recibir toda la documentación hace dos días pasará esta mañana por la Junta de Gobierno Local. «Ahora solo faltaría el trámite de la firma, que esperamos sea en breve», afirma Isabel Nieto, concejal de Urbanismo.

El convenio contiene varios anexos en los que se incorporan los cambios introducidos en el trazado y la compensación de parte del pago que tendría el Ayuntamiento por la puesta en marcha de la Línea de Alta Capacidad (autobuses LAC) y la incorporación de las nuevas vías ciclistas del Plan Andaluz de la Bicicleta.

«El acuerdo también regula la reparación del vial afectado por las obras que no se incluyen en el recorrido. Algo que para nosotros era esencial», apunta Nieto.

15,9 kilómetros y 26 paradas

El corredor entre Albolote, Maracena, Granada y Armilla es de 15,9 kilómetros, con 26 paradas. Las obras ya están al 90% de su ejecución y tendrán un coste de 558 millones (incluidos los 10 de calles adyacentes). Los primeros cálculos eran de 276 millones, explican desde Fomento, porque no se incluían maquinarias, explotación, instalación de sistemas, costes financieros y cambios en el proyecto. Se espera que el primer año lo usen 12 millones de personas.

Esto supone que las calles adyacentes afectadas comenzarán a reurbanizarse y arreglarse «en las próximas semanas», según fuentes de la Consejería de Fomento. En total, 10,3 millones de euros.

El área central de estas labores será el barrio del Zaidín y la zona de Arabial.

TRABAJOS

Reurbanización. Se hará completa de avenida de América y calle Andrés Segovia, entre los cruces con avenida Primavera y Torre de la Justicia. Se mejorarán los espacios peatonales, se mantendrá el carril bici y se permitirá el tráfico transversal de calle Palencia. Inversión de 5,8 millones.

Homogeneización. Del pavimento y acerado, así como arbolado. Habrá dos carriles por sentido, aparcamiento en línea y mediana con jardinera central en el corredor de calle Palencia, avenida Barcelona, Jardín de la Reina y Arabial. Además, se repondrán las de avenida Don Bosco y avenida de las Ciencias hasta la calle Eudoxia Piriz. 4,5 millones.

Finalización. La primera parte Albolote-La Caleta será en el segundo semestre de 2015 y de Albolote a Armilla en 2016.

200 actividades gratuitas en la II Noche en Blanco

Las tiendas estarán abiertas hasta la madrugada. El próximo viernes, 24 de octubre, la ciudad estará de fiesta. La Noche en Blanco en la que participan todas las instituciones de Granada junto con el Centro Comercial Abierto contará en su segundo año de vida con un programa de más

de 200 actividades distribuidas por la ciudad.

Los comercios del centro abrirán hasta después de las 12 de la noche y ofrecerán todo tipo de actividades desde conciertos hasta exposiciones. Habrá visitas guiadas a los monumentos, actuaciones musicales, gimnasia acrobática,

lectura de poemas, exhibiciones y rutas teatralizadas. Todo ello de forma gratuita y desde las cuatro de la tarde.

El objetivo es, según José Molina, presidente del Centro Comercial Abierto, «ofrecer lo mejor de nuestro comercio y demostrar que tenemos vida». El año pasado 139.000 personas participaron en las diferentes actividades con un aumento en las ventas de hasta el 20% en comercios y un 27% en bares. **A. H.**

20 SEGUNDOS



BIENVENIDA A LOS ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS

Centenares de estudiantes se acercaron a las Jornadas de Bienvenida organizadas por la Universidad. El Parque de las Ciencias contaba con un stand especial para ellos.

Carreteras en el área metropolitana

El PP exige a la Junta que ejecute las 10 carreteras autonómicas que conectan el cinturón con la capital. El delegado de Fomento dice que la solución al transporte «no es seguir llenando la Vega de autopistas», por lo que es partidario de carriles para el transporte público.

Experimentos científicos y tapas

La Asociación de Estudiantes de Física y la de Jóvenes Investigadores celebran hoy a las 21.00 h, en el bar D'Kañas, el encuentro *Tapas con Experimentos*, para analizar situación de la ciencia en España.

Tratamiento del cáncer de próstata

Más de un centenar de pacientes se han beneficia-

Comienza la campaña de vacunación de la gripe

Mayores de 65 años, personas con enfermedades crónicas, sanitarios y embarazadas. Ellos son los colectivos más vulnerables frente a la gripe. La campaña 2014-2015 ya ha arrancado en Andalucía, con un total de 1.548 puntos de vacunación, en los que se administrarán hasta 1,2 millones de dosis (las mismas que el pasado año), que han supuesto una inversión para la Junta de 4,2 millones de euros (tres menos que en 2013-2014). Como novedad, los mayores de 65 podrán solicitar su cita a través de la aplicación móvil gratuita Salud Responde. También podrán hacerlo mediante la oficina de atención virtual del SAS (InterS@S), en el teléfono de Salud Responde 902 505 060 y en el correo saludresponde@juntadeandalucia.es.

do de una técnica mínimamente invasiva, denominada braquiterapia de baja tasa, para el tratamiento del cáncer de próstata en los cinco años que este procedimiento lleva en marcha en el Hospital Virgen de las Nieves.

Fallece el trabajador de Huétor Tájar

Se precipitó el miércoles el tejado de una nave y estaba ingresado en Traumatología. Los sindicatos han convocado hoy una concentración. Dicen que faltaban medidas de seguridad.

ESTAMOS DONDE TÚ ESTÁS



EL PERIODISMO QUE TE GUSTA



<https://www.facebook.com/20minutos.es>